

## Soul Works Foundation

## Stiftungszweck - Auszug aus der Stiftungsurkunde

Soul Works Foundation bezweckt die Unterstützung und Förderung der Kunst zum Wohl der Gesellschaft und zur Ehre Gottes. Die Stiftung ist ausschliesslich gemeinnützig tätig.

Die Stiftung hat sich zum Ziele gesetzt,

- eine lebendige Beziehung zum Schöpfer zu ermutigen und ihn durch die Kunst wiederzuspiegeln;
- Künstler freizusetzen, ihre Begabungen als ein Segen für Wohlhabende sowie für weniger Privilegierte zu nutzen, während ein hoher Standard der Excellenze angestrebt wird;
- ein Gefäss der Wiederherstellung zerbrochener Leben zu sein;
- ein Geben aus der Motivation der Liebe zu ermutigen und damit eine Grosszügigkeit in unserer Gesellschaft hervorzurufen:
- alle Formen des kreativen Ausdrucks zu f\u00f6rdern, sei es durch Ausbildungsangebote oder dem Schaffen von M\u00f6glichkeiten, praktische Erfahrungen in der Kunst zu machen;
- Grundlage zu bieten für die Verwendung der Kunst in Verbindung mit einem Sponsoringkonzept.

Die Stiftung beruht auf der Basis des Glaubens an Jesus Christus und christlichen Glaubensprinzipien. Ein Geist der Ehrlichkeit, der Reinheit, des Respekts, der Selbstlosigkeit und der Liebe bilden den charakterlichen Kern aller von Soul Works Foundation initiierten oder unterstützten Projekte.

Die Stiftung soll nicht von Künstlern als Flucht vor finanzieller und geschäftlicher Verantwortung eines Berufskünstlers missbraucht werden. Verantwortliches Handeln und realitätsbezogene Standarte der Excellenze sollen in jeder Hinsicht angestrebt werden.

Informationen über den Hintergrund, den Umständen und der Entwicklung bezüglich eines Kunstprojektes, durch welches finanzielle Mittel freigesetzt werden, werden durch Soul Works Foundation kommuniziert. Der Gewinn aus allen Kunstverkäufen und Projekten muss gewissenhaft investiert werden und auf persönlichen Kontakt zum Empfänger der finanziellen Mittel beruhen. Der Empfänger kann eine Einzelperson oder eine Organisation sein, welche eine Verbesserung in der Gesellschaft bewirken, ohne dabei moralische Fundamente des christlichen Glaubens anzugreifen.